


FRONT COPY:

abbvie 20073367_draft

XXXX 

Refresh® Celluvisc®
Lubricant Eye Drops

Sterile

Drug Facts	
Active ingredient (w/v) Carboxymethylcellulose sodium 1.0%.....	Purpose Lubricant eye drop
Uses	
<ul style="list-style-type: none"> ■ Temporarily relieves <ul style="list-style-type: none"> • burning and irritation due to dryness of the eye • discomfort due to minor irritation of the eye or to exposure to wind or sun ■ Protects eye from further irritation ■ Relieves dry eyes 	
Warnings	
For use in the eye only	
Do not use ■ if solution changes color or becomes cloudy	
Ask a doctor or pharmacist before use if you ■ are pregnant or breastfeeding	
When using this product ■ to avoid contamination, do not touch tip of container to any surface ■ do not reuse. Once opened, discard. ■ temporary blurring may occur due to its viscosity	
Stop use and ask a doctor if	
<ul style="list-style-type: none"> ■ you experience headaches, eye pain, vision changes, continued redness or irritation of the eye ■ condition worsens or lasts for more than 72 hours 	
Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away	
Directions ■ Adults: Ensure unit-dose closure is intact before opening. ■ To open, COMPLETELY TWIST OFF TAB. Do not pull. ■ Apply 1 or 2 drops in the eye(s) as needed or as directed.	
Other information ■ Store at 15 to 25°C. ■ Do not freeze.	
Inactive ingredients Purified water, sodium chloride, sodium lactate, potassium chloride and calcium chloride dihydrate.	
Questions? ☎ 1-888-704-8271	

May 2023

© 2023 AbbVie. All rights reserved.
REFRESH, CELLUVISC and their designs are trademarks of AbbVie Corporation.
AbbVie Corporation, Saint-Laurent, Québec H4S 1Z1
Made in USA

BACK COPY:

Refresh® Celluvisc®
Gouttes lubrifiantes pour les yeux

Sterile

Info-médicament	
Ingrédient actif (p/v) Carboxyméthylcellulose sodique à 1,0 %.....	Utilité Gouttes lubrifiantes pour les yeux
Usages	
<ul style="list-style-type: none"> ■ Soulage de façon temporaire <ul style="list-style-type: none"> • la sensation de brûlure et l'irritation causées par la sécheresse de l'œil • l'inconfort causé par l'irritation mineure de l'œil ou l'exposition au vent ou au soleil ■ Protège l'œil contre de nouvelles irritations ■ Soulage la sécheresse de l'œil 	
Mises en garde	
Pour usage ophtalmique seulement	
Ne pas utiliser ■ si la solution change de couleur ou devient trouble	
Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous ■ êtes enceinte ou allaitez	
Lorsque vous utilisez ce produit ■ Pour éviter la contamination, évitez que l'embout vienne en contact avec une surface quelconque. ■ Ne réutilisez pas le produit. Jetez-le après l'ouverture. ■ En raison de sa viscosité, le produit pourrait temporairement brouiller la vision.	
Cessez d'utiliser et consultez un médecin si	
<ul style="list-style-type: none"> ■ vous présentez des maux de tête, une douleur aux yeux, une modification de la vision, ou une rougeur ou une irritation persistantes des yeux ■ votre affection s'aggrave ou persiste plus de 72 heures. 	
Gardez hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appelez un centre antipoison ou obtenez immédiatement des soins médicaux.	
Mode d'emploi ■ Adultes : Avant d'ouvrir, assurez-vous que les flacons unidoses sont bien scellés. ■ Pour ouvrir, ENLEVEZ COMPLÈTEMENT LA PARTIE DÉTACHABLE EN TOURNANT. Ne tirez pas. ■ Appliquez 1 ou 2 gouttes dans chaque œil à traiter, au besoin, ou selon les directives.	
Autres renseignements ■ Gardez entre 15 et 25°C. ■ Ne congelez pas le produit.	
Ingrédients inactifs Eau purifiée, chlorure de sodium, lactate sodique, chlorure de potassium et chlorure de calcium dihydraté.	
Questions? ☎ 1-888-704-8271	

mai 2023

© 2023 AbbVie. Tous droits réservés.
REFRESH, CELLUVISC et leurs identités graphiques sont des marques de commerce de Corporation AbbVie.
Corporation AbbVie, Saint-Laurent, Québec H4S 1Z1
Fabriqué aux É.U.

abbvie GLOBAL LABEL MANAGEMENT

Part number	20073367_draft	- Scale: 100%	Black
Drawing number	0018902	- Drop dieline and notes before processing	Dieline
Code 128-C	FPO		

0018902